

参加企業・団体からの活動報告

※報告書から抜粋



例年よりごみが少なかったです。社員はもちろん、地域の皆様にも環境への意識が根付いてきていると感じた活動になりました。(石上車輪株式会社)

みんなの力で北海道がきれいに!



一見ゴミは無いように見えますが、よく見るとあります!あります!街がきれいになると気持ちいいですね!(ボイスカウト札幌第4団)



漁具・ロープ等や、ヘットボトル・プラスチック容器等の漂着ごみを回収しました。(山本建設株式会社)



今年も無事に活動終了したモイ。(公益社団法人ふる里公園)



短い時間でしたが、たばこの吸い殻が多かったことに子どもたちは驚いていました。(ガールスカウト北海道第17団)



グランド納め行事の一つとして団員、指導者によるごみ拾いを実施。(泉野イーグルススポーツ少年団)

年々ごみの量が少なくなってきていました。(基督教真光札幌白石中道場)



(国分北海道株式会社)



練習前に競技場グランドの周辺とグランド内のごみ拾いを行いました。幅広い年代での活動でした。(江別市ラグビーフットボール協会)



社長より「今年も1年、無事故・無災害、従業員と家族の健康を願い海の神様に感謝をしながら気持を込めて、ごみを拾いましょう!」(三協建設株式会社)

こんな報告が
ときました



- ・雪解けで出てきたごみや吸い殻を隈なく清掃して、皆すがすがしい気持ちになれました!(東豊線青年女性部)
- ・将来マイクロプラスチックになるだろう、プラスチック製包材の破片が多くなっています。(株式会社札幌ドーム)
- ・大きなごみは、どこからやってくるのやら…ごみを出さない工夫も必要ですね!(コープさっぽろ組合員活動 札幌東地区委員会)

- ・海洋ゴミ問題について実際に感じ、改めて、考える良い機会となりました。(コープさっぽろ組合員活動 苫小牧地区委員会)

- ・クールアース・デーの活動の一環として、オホーツク管内にある6店舗の外周清掃を行いました。(コープさっぽろ組合員活動 北見地区委員会)



10年前は、タバコや空き缶が見受けられましたが、最近は土砂や滑り止めに撒いた石などが多くなりました。(株式会社宮田建設)



大型のごみも見受けられ、どのようにして発生するものなのかも調査していきたいです。(プリマハム株式会社 北海道工場)



クールアースデイに、石狩川河口で「だから、マイボトルエコ宣言」クリーンアップ活動をしました!(コープさっぽろ組合員活動委員会)

**LOVE EARTH CLEAN UP
IN HOKKAIDO 2021**